Schreiben unserer Administratorin Seniorin Angelika Reichl vom 30.11.2022

Sehr geehrte Gemeindevertretung! Sehr geehrte, liebe Pfarrgemeindefreunde und Wegbegleiter des Verstorbenen!

Wie Sie bereits teilweise von Kurator Barnabas Kunsch erfahren haben, ist Gerhart Maier am Sonntag den 27. November verstorben. Gerhart Maier hat viele Jahre lang der Trinitatiskirche als Kurator vorgestanden und hat bereits seit dem Jahr 1976 als Gemeindevertreter für das Wohl der Gemeinde und ihre Mitglieder Sorge getragen.

Er hinterlässt eine große Lücke in der Gemeinde, und auch mir, die ich ihn leider nur kurz kennenlernen durfte, wird seine herzliche Ausstrahlung im Gottesdienst und seine aufrichtige und tiefe Anteilnahme am kirchlichen Geschehen fehlen.

Wir werden ihn schmerzlich vermissen!

Trost finden wir in der Heiligen Schrift - so schreibt der Apostel Paulus im 1. Brief an die Korinther über die Auferstehung von den Toten:

"Es wird gesät verweslich und wird auferstehen unverweslich. Es wird gesät in Niedrigkeit und wird auferstehen in Herrlichkeit. Es wird gesät in Schwachheit und wird auferstehen in Kraft. Es wird gesät ein natürlicher Leib und wird auferstehen ein geistlicher Leib."

Am Donnerstag den 15. Dezember um 14.00 Uhr wird im Vertrauen darauf, dass Gott, der das ewige Leben schenkt, Gerhart Maier zu sich gerufen hat, die Einsegnungsfeier am Friedhof Hütteldorf gefeiert. Die Parte finden Sie im Anhang zu dieser Mail.

Auch Superintendent Matthias Geist hat bereits seine Anteilnahme über den Verlust unseres früheren Kurator und nunmehr Ehrenpresbyters übermittelt. Er schreibt:

"In Fürbitte für alle, die ihn besser kannten und um ihn und sein segensreiches Wirken trauern, wissen wir ihn alle geborgen, erlöst und gut aufgehoben in Gottes wahrhafter Ewigkeit. Möge er in Frieden ruhen und möge sein Wirken uns noch lange in bleibender Erinnerung sein!"

Dieser Fürbitte schließe ich mich von Herzen an und verbleibe mit lieben Grüßen,

Ihre Pfarrerin Angelika Reichl (Administratorin)

Schreiben unseres Superintendenten Dr Matthias Geist und unserer Superintendentialkuratorin Petra Mandl vom 1.12.2022

Liebe Evangelische in Wien!

Hiermit müssen wir Ihnen die traurige Mitteilung überbringen, dass der frühere Kurator der Pfarrgemeinde A.B. Wien-Hütteldorf (Trinitatiskirche), Gerhart Maier, am Sonntag, 27. November 2022, verstorben ist.

Herr Gerhart Maier ist vielen von uns durch seine engagierte gemeindliche Tätigkeit, aber auch durch diözesane Verantwortungsbereiche bekannt. Er war ein geschätztes, langjähriges Mitglied der Superintendentialversammlung und wirkte in den diözesanen Fonds-Gremien mit. Regelmäßig ließ er bei den Kurator*innentagungen andere an seinem reichhaltigen Erfahrungsschatz als Ehrenamtlicher in unserer Kirche teilhaben.

Von 1990 bis 2018 war Herr Maier Kurator der Pfarrgemeinde und fühlte sich auch als Ehrenpresbyter bis zuletzt mit vielen Menschen eng verbunden.

Der Apostel Paulus schreibt an die Gemeinde in Rom ein Wort, das Gerhart Maier immer große Gewissheit war und uns allen gilt: "Denn ich bin gewiss, dass weder Tod noch Leben, weder Engel noch Mächte noch Gewalten, weder Gegenwärtiges noch Zukünftiges, weder Hohes noch Tiefes noch irgendeine andere Kreatur uns scheiden kann von der Liebe Gottes, die in Christus Jesus ist, unserm Herrn."

Wir danken Gott, dem Allmächtigen, für das vielseitige Wirken dieses bescheidenen Mannes in unserer Kirche und wissen ihn in Gottes Ewigkeit geborgen. Seine Familie, insbesondere seine Frau und seine Söhne befehlen wir Gottes Liebe und Trost an und wir denken an alle, die um Gerhart Maier trauern, in unserer Fürbitte.

Ihre
Petra Mandl, Superintendentialkuratorin
Matthias Geist, Superintendent